

EL ALCALDE DE ALGECIRAS RECONOCERÁ CON LA MEDALLA DE ORO A TODOS LOS POLICÍAS DESPLAZADOS EN EL CAMPO DE GIBRALTAR A PETICIÓN DEL SUP

**El Sindicato Unificado de Policía agradece al primer edil que reconozca a los
agentes de nueva incorporación y UPR con la más alta distinción del municipio**

Madrid a 21 de mayo de 2024

El Sindicato Unificado de Policía agradece al primer edil que reconozca a los agentes de nueva incorporación y UPR con la más alta distinción del municipio

El Sindicato Unificado de Policía ha conseguido el compromiso del Ayuntamiento de Algeciras de conceder la Medalla de Oro de la Ciudad a todos los policías nacionales de nueva incorporación y a los miembros de la Unidad de Prevención y Reacción (UPR) desplazados con motivo de la puesta en marcha del Plan Especial de Seguridad para el Campo de Gibraltar. El secretario general del SUP de La Rioja, César Heredero, acompañado por miembros de la nueva Ejecutiva y agentes de la Brigada de Seguridad de Ciudadana de la UPR de la Jefatura Superior de Policía de La Rioja mantuvieron el pasado viernes una reunión con el alcalde del municipio, José Ignacio Landaluce.

Con este encuentro, Landaluce daba respuesta a la carta de la Comisión Ejecutiva Nacional del SUP en la que le solicitaban esta distinción para estos policías, contribuyendo así a un acercamiento, propiciando las relaciones de colaboración y unión entre los funcionarios de Policía Nacional y su consistorio y trasladando a la sociedad el compromiso y cercanía con la Policía Nacional, especialmente con sus policías nacionales, puesto que son ellos los que están en primera línea sirviendo a la ciudadanía, atendiendo sus demandas y ofreciendo protección las veinticuatro horas del día.

Desde el SUP queremos reconocer y agradecer la buena disposición que el alcalde de la ciudad ha tenido para distinguir a todos los policías nacionales a nivel individual con la Medalla de Oro de la Ciudad, una condecoración que favorece y afianza el vínculo con la localidad de Algeciras y con toda la comarca del Campo de Gibraltar, que durante todo el año acoge a centenares de agentes que abandonan temporalmente sus domicilios familiares para cumplir con el deber de servir a la ciudadanía con la máxima profesionalidad y entrega.

Durante el encuentro, el SUP también consiguió el compromiso del regidor y senador



Landaluce para que vuelvan a reclamarse en la Comisión de Interior del Congreso de los Diputados la mejora de las condiciones de los policías nacionales en todo el territorio nacional, como la actualización de las dietas, los desplazamientos, la jornada laboral o las garantías jurídicas de los agentes.

El Sindicato Unificado de Policía tuvo ocasión de trasladar al alcalde otro problema que está provocando malestar entre los policías nacionales, como es la pérdida paulatina del principio de autoridad, que provoca que los agentes que están en la calle tengan que sufrir agresiones y continuas faltas de respeto.